

Soirée rire 2 : une bonne dose de rigolade

Proposée par le Comité des Fêtes de Villieu Loyes Mollon, cette deuxième édition de la soirée du rire recevait cette année :

Didier BOUCHAUD, humoriste, qui manie les mots avec talent.

Dans son nouveau spectacle, il présente différents personnages tous aussi déjantés les uns que les autres, le standardiste du service après-vente d'assurance, le livreur de colis ou encore le patrouilleur d'autoroute.



Nous avons tous l'habitude des coupures pub durant nos émissions favorites à la télé. Et bien Didier fait de même en jouant sur scène quelques publicités bien connues mais... revues et corrigées façon Bouchaud... Et c'est bizarre, car ne court au petit coin pendant la pub...

David KLEINER, magicien délirant dont les tours, habillés d'une mise en scène façon sketch, sont aussi surprenants de magie que pleins d'humour. Car David n'en manque pas et il sait très bien le partager avec son public qu'il fait participer à chaque nouveau tour présenté.



Très vite le public a été conquis par ces deux artistes qui lui ont offert une soirée pleine de rires comme on les aime.

Editorial



Éric BEAUFORT
Maire

La fin d'année 2015 a été marquée par des événements douloureux, perpétrés à Paris par des fous fanatiques, ennemis de la liberté. En début d'année, nous étions tous Charlie et espérons l'être pour la seule et unique fois. Malheureusement, l'histoire s'est répétée, en frappant cette fois des lieux où règnent habituellement la joie et la convivialité. Des lieux de fête où la jeunesse de France aime à se retrouver.

Comme pour Charlie, la solidarité de notre pays s'est encore élevée contre l'obscurantisme et a remis à l'honneur le drapeau bleu blanc rouge et la Marseillaise, symboles de liberté, d'égalité et de fraternité. Villieu Loyes Mollon a souhaité, au travers de la fête des lumières, rendre hommage à toutes les victimes, en illuminant un sapin symbolique en leur mémoire et en reprenant la Marseillaise avec l'ensemble musical. C'est certainement la seule réponse à donner aux ennemis de la liberté.

La réunion entre le préfet et les maires de l'Ain, quelques jours après les événements, avait d'ailleurs validé la possibilité de maintenir les festivités en prenant soin d'être le plus vigilant possible.

Cela nous a permis d'avoir un mois de décembre riche en événements festifs avec notamment, le traditionnel repas de Noël, offert par l'A3V à l'ensemble des enfants de l'école du Toison, avec la participation des professeurs, du Sou des écoles et des parents d'élèves. Ce repas a été suivi du spectacle de Noël, présenté par la compagnie Dream Up et offert par la municipalité.

En début d'année 2016, vous ne serez pas surpris qu'un agent recenseur, recruté par votre mairie, se présente à votre domicile. Il vous remettra vos identifiants afin de vous permettre de répondre au questionnaire en ligne. Si vous ne pouvez ou ne souhaitez pas répondre en ligne, la réponse papier sera possible. Ensuite, c'est l'Insee qui travaillera pour analyser toutes les données et qui communiquera le chiffre officiel de notre population. Les détails de cette opération vous seront transmis et seront consultables sur le site Internet de la mairie. Les agents recenseurs y seront identifiés et nous vous demandons de leur réserver le meilleur accueil.

Pour commencer de façon festive l'année 2016, l'ensemble du conseil municipal se joint à moi pour vous inviter, comme chaque année, à la traditionnelle cérémonie des vœux de la municipalité qui aura lieu au Centre Innovance, le samedi 23 janvier à partir 18 h.

En attendant de vous y retrouver, nous vous souhaitons une bonne et heureuse année 2016, qu'elle vous apporte santé, bonheur, paix et prospérité.

La compagnie Dream up présente son nouveau spectacle : **Fantastico**

C'est encore un très beau spectacle que la compagnie Dream Up a présenté aux enfants de la commune vendredi 30 octobre dernier. Le centre Innovance était rempli de jeunes spectateurs, émerveillés devant la star incontestable du moment : le Père Noël.

En cette fin d'année, il était naturel que ce nouveau spectacle soit en relation directe avec la fête préférée des enfants. Il raconte l'histoire de deux lutins, envoyés par le Père Noël à la recherche d'une petite fille dont la lettre a accidentellement été brûlée.

Une aventure fantastique pleine de magie avec des poupées, des fées et bien entendu un méchant : le Père Fouettard.

Malgré le fait que, pour la plupart des comédiens, c'était la première fois qu'ils montaient sur scène, la pièce était fort bien jouée, dans un rythme parfois effréné, ponctué de danses et de chants très bien chorégraphiés et interprétés. Les costumes étaient splendides et le décor, minimaliste, était très réaliste.

Un spectacle bien monté qui a tenu en haleine les enfants et leurs parents attentifs jusqu'à la dernière minute.



Descollonges Régis

Maçonnerie Générale
(anciennement Paul Tarkin)

04 74 46 77 91
06 20 25 41 99

Chemin de Chavagneux
01800 Villieu-Loyes-Mollon



Travaux neufs
et restaurations

Terrassement
murs de clôture
piscine, terrasse



Conception, création
et entretien d'espaces verts

Engazonnement Tonte Débroussaillage

Plantation Taille et Élagage

Pavage et Microcraie Pavés

Conception, création et entretien d'espaces verts
10 rue des Miroirs - 01000 Villiers-Vilain - Tél. 03 24 31 11 91

Bastien NUGIER
06 22 56 67 65

Arrosage automatique

5^e édition des élections Miss Ronde Rhône-Alpes



Suite à sa nomination à la tête du comité Rhône-Alpes des miss ronde, Charlène DURAFFOURD n'a eu que deux mois et demi pour organiser, avec ses deux vice-présidentes Emily FORCHI et Chrystelle ROBINEAU, la 5^e édition des élections de Miss Ronde Rhône-Alpes.

Et c'est au Centre Innovance que cet événement s'est déroulé le dimanche 27 septembre 2015 devant une salle pleine d'un public admiratif.

Après plus 4 heures de défilés en robe, en maillot de bain et en lingerie, le vote du jury a désigné Miss Ronde Rhône-Alpes 2015 : **Isabelle RUIZ**.

Comme toute Miss, Isabelle s'est vue entourée de 3 ravissantes dauphines :



Miss Ronde et ses 3 dauphines
de gauche à droite : Solène GINIER - Raphaëlle MOLITOR
Isabelle RUIZ - Léa MOURREAU

Raphaëlle MOLITOR
1^{re} dauphine

Léa MOURREAU
2^e dauphine

Solène GINIER
3^e dauphine

Une soirée splendide durant laquelle ces charmantes candidates ont prouvé, si besoin était, qu'être ronde n'empêche pas d'être élégante, raffinée et souvent bien plus souriante et agréable que... enfin vous savez...



Isabelle RUIZ - élue Miss ronde Rhône-Alpes 2015

Concert Millésimes Pour la lutte contre la mucoviscidose en faveur de l'association : Grégory LEMARCHAL

Organisé par l'amicale du personnel communal, le concert donné en faveur de l'association Grégory LEMARCHAL a été couronné d'un grand succès. Plus de 200 spectateurs s'étaient rassemblés au Centre Innovance, en ce samedi 19 septembre, pour écouter les plus belles chansons françaises, interprétées par Pierre LEMARCHAL.



Pierre LEMARCHAL - Père de Grégory

De Jacques BREL à Serge LAMA de Charles AZNAVOUR à Gérard LENORMAN, le père de Grégory a emporté la salle sur le chemin des souvenirs de jeunesse. Tous reconnaissent, dès les premières notes, ces textes d'antan qui font aujourd'hui partie du patrimoine de la variété française. Des rêves d'enfants aux amourettes d'adolescents, ces chansons connues de tous racontaient un peu l'histoire de chacun.

Accompagné, durant cette petite balade de deux heures, par ses musiciens Evelyne et Marc PRÉVÔT, il a rempli d'émotion toute l'assistance, tant par ces entraînants refrains que par son action pour cette cause qui lui tient tout naturellement à coeur.

Un vrai succès et une belle réussite puisque la billetterie a pu être reversée en totalité à l'association Grégory LEMARCHAL, grâce à la mise à disposition gracieuse du Centre Innovance par la municipalité.

CRISTHIANA
NETTOYAGE-ENTRETIEN

Guilaine et Jean-Claude
FAFOURNAUX

Particuliers - vitres, intérieur voitures, débarras...
Professionnels - bureaux, commerces, ateliers, immeubles...

759 chemin de la Côtière - 01800 Villieu Loyes Mollon
☎ 04 37 61 10 45 - 06 22 56 28 46

**Pose - Ponçage
Réparation - Vitrification**

**JACQUES
AYME**

PARQUETS - ESCALIERS
06 07 65 48 13
Fax : 04 78 84 64 75

aymejacques@wanadoo.fr

22 cours de la République 390 rue de la Gare
69100 Villeurbanne 01800 Villieu Loyes Mollon
04 78 84 44 82 04 78 61 41 04

La soirée lumineuse de VILLIEU LOYES MOLLON

Profitant d'une météo clémente en ce samedi 5 décembre, beaucoup de personnes se sont retrouvées sur la place Saint-Pierre pour participer à la fête des lumières organisée par le Comité des Fêtes de VLM. Cette année, regroupés sous un même chapiteau, les commerçants ont offert aux habitants tout un choix de mets salés, sucrés, chauds ou froids (popcorn, toasts variés, chocolat chaud, soupe, punch, pâtisseries). La tartiflette, les vins, chocolats et marrons chauds du Comité des fêtes ont, eux aussi, eu un grand succès, tout comme les churros et les barbes à papa. Abrisés sous un autre chapiteau, plusieurs associations ont accueilli les participants : Le Sou des Ecoles et ses lumignons, les Pompiers et leurs démonstrations et informations, l'Amicale du Personnel Communal et sa vente de sapins, le Club des jeunes et ses maquilleuses.

Juste avant de lancer les différentes animations, Michel BOZZACO a informé l'assistance qu'un sapin était placé au-dessus de la fontaine et invitait les personnes à y accrocher une petite bougie en hommage aux victimes des attentats du 13 novembre à Paris. Un geste symbolique et gratuit qui a rapidement illuminé le mémorial. Puis, l'Ensemble Musical a joué La Marseillaise que le public a immédiatement entonnée avant de faire résonner ses applaudissements durant une minute.

Après ce moment fort en émotion les danseuses du DYNAMIC CLUB ont pris possession de la rue pour présenter leur show de danse. Elles furent suivies par une démonstration de TWIRLING BÂTON puis par Laetitia (de la troupe DREAM UP), et son spectacle "A la recherche de Noé", offert par les commerçants de la commune.

Après quelques minutes de préparation (sécurité oblige), Valérian se présentait pour son spectacle de feu. A tout juste 18 ans, ce jongleur, un peu particulier, montre déjà un talent évident dans cette discipline. Durant vingt minutes, sur une musique médiévale, il a émerveillé, effrayé et surpris le public en jonglant avec le feu, en crachant des flammes et en dansant avec des boules de feu.

Vers 21 heures, celui que tous les enfants attendaient arrivait enfin sur son traîneau (un peu modernisé puisqu'il s'agissait en réalité d'un quad amicalement piloté par Eric MENAND). Tous se sont précipités vers le podium afin de passer les uns après les autres devant le Père Noël pour recevoir bisous et papillotes.

Une bien belle soirée dont la réussite est sans nul doute due à la présence de tous les participants que le Comité des Fêtes de VLM remercie chaleureusement.



Cérémonies du 11 novembre

Traditionnelle cérémonie en mémoire des combattants, des morts, et des héros de la première guerre mondiale.

Une commémoration marquée cette année par des lectures émouvantes des enfants de l'école du Toison. Après le dépôt de gerbes, Éric BEAUFORT a lu la déclaration officielle de M. Jean-Marc TODESCHINI, secrétaire d'Etat aux anciens combattants et à la mémoire, en hommage aux anciens combattants de la Première Guerre mondiale.

La cérémonie s'est achevée autour du verre de l'amitié offert par la municipalité.



Près d'un kilomètre de boudin

Samedi 7 novembre, sous un beau soleil d'automne, nos amis les chasseurs avaient installé leur stand de vente de boudin place Saint-Pierre.



Alléchés par la bonne odeur, nombreux sont ceux qui s'y sont arrêtés pour acheter quelques centimètres, voire mètres pour les plus gourmands, du délicieux et traditionnel boudin de la société de chasse.

Si les 800 mètres de boudin ont pu répondre à la demande, il fallait se lever tôt pour avoir la chance de trouver quelques sabodets, saucisses, tête roulée ou encore civier, envolés dès l'ouverture de la vente. Un succès qui récompense les 40 personnes qui ont cuisiné et préparé pendant 3 jours, les plus de 300 litres de sang de cochon nécessaires à la fabrication du boudin.

Un Maître pâtissier pour enchanter nos papilles



Le 21 octobre dernier, sous couvert de la Chambre de Métiers et de l'Artisanat de l'Ain (CMA de l'Ain), la Commission Régionale des Qualifications (COREQUA) a attribué le titre de Maître artisan à Hubert PETITDIDIER, pour le métier de Pâtissier Chocolatier Confiseur Glacier.

Composée d'un représentant de la Région Rhône-Alpes, de deux représentants de l'État et de quatre artisans, élus de la CMA Rhône-Alpes, la commission, après examen du dossier présenté et étayé par l'avis d'un expert, a décidé d'attribuer ce prestigieux titre à M. PETITDIDIER.

Il est bien difficile d'imaginer tout le temps et le travail qu'il y a derrière un gâteau au chocolat, une tartelette aux fruits ou encore un dessert glacé. Alors heureusement que des professionnels sont là pour récompenser de tels artisans qui oeuvrent avec passion pour offrir le meilleur de leur labeur. Félicitations et merci pour ces délicieux desserts.

Infos chiens

Respecter les contraintes, c'est respecter les autres !



L'incivisme de quelques propriétaires de chiens induit une dégradation évidente de notre environnement. Devant la recrudescence des déjections canines sur nos lieux de vie (parking centre Innovance, écoles, Clos Quinat, etc.), la municipalité a donc décidé de restreindre la circulation de nos "amis à quatre pattes". Des panneaux sont apposés sur les zones concernées, merci de les respecter.

Farfouille de l'enfance

Devant les succès des années précédentes, le Sou des écoles avait, les samedi 21 et dimanche 22 novembre réouvert les portes de sa Farfouille de l'enfance au Centre Innovance.

77 exposants avaient, cette année, réservé leurs tables pour vendre leurs jouets, leurs vêtements, leurs décorations, etc. Une opération qui satisfait tout le monde puisque les acheteurs font de bonnes affaires, les vendeurs se débarrassent de ce qui les encombre, le Sou des écoles qui constitue avec les bénévoles (réservations et buvette) un capital et les écoles de la commune à qui ce capital est entièrement reversé pour financer les sorties scolaires des enfants. Que du bonheur.



De plus, l'organisation mise en place par le Sou pour les exposants est des plus efficaces : aide au déchargement, café offert, petite restauration, sourire et sympathie compris. Alors si vous voulez vendre ou acheter, l'année prochaine, allez-y !

Réouverture du Pont Vieux

Après plusieurs semaines d'appel à témoins et d'enquête, le chauffeur responsable de la détérioration du Pont Vieux n'a pas été identifié. Ne pouvant donc pas se retourner auprès de l'assurance du coupable, la municipalité a dû déboursier la somme de 24 463 euros pour la réparation de l'ouvrage. Attention, le passage a été réduit afin de limiter la vitesse de franchissement du pont, soyez donc très prudents en l'empruntant.



ÉLECTRICITÉ GÉNÉRALE

INSTALLATION - RÉNOVATION

DÉPANNAGES 7j/7 CHAUFFAGE - VENTILATION - AUTOMATISME

Denis CHABANNE

Mobile : 06 71 77 16 42

Les Villardes - Mollon
01800 VILLIEU
Tél. 04 74 35 46 74
Courriel : allume.code@free.fr

Ent. JM Fernandes

Plâtrerie - Peinture

Petits travaux de carrelage

06 60 55 80 83

Décoration

Buchin - 01800 Villieu Loyes Mollon

Patines sur meubles

04 37 86 01 99

Hommage à Tom : Que de générosité !



CLB/IHOP : Centre Léon Bérard/Institut d'Hématologie et d'Oncologie Pédiatrique.

Tom, enfant de notre commune, conseiller municipal des jeunes en 2009, s'en est allé vers une nouvelle

vie, le 07/11/2015, après un long et courageux combat contre le cancer. Ce fut un évènement digne du courage, de la volonté, de la persévérance, de l'amitié et de l'amour qu'il a su partager avec chacun d'entre nous.

De tout cœur MERCI, merci d'avoir été tellement nombreux à lui rendre hommage, MERCI d'avoir contribué à la collecte en son honneur au profit du centre Léon Bérard pour la recherche contre le cancer, MERCI pour vos nombreux messages de soutien, MERCI à l'équipe municipale qui nous a permis de réaliser la cérémonie dans sa commune de vie.

Nous avons remis l'ensemble de vos dons au CLB/IHOP le 16 décembre 2015 en présence de son oncologue ; ce fut un moment riche en émotions.

Les parents de Tom.

Carré vert - Éco-citoyen

Les chemins ruraux de la commune : rappel de la réglementation et entretien !

Le code rural définit les chemins ruraux comme appartenant au domaine privé de la commune et affectés à l'usage du public. Ils ne sont pas classés comme voies communales et peuvent être aliénables en l'état.

Si la législation ne contraint pas la commune à l'entretien régulier, la jurisprudence récente indique cependant que le maire, détenant les pouvoirs de police générale, se doit de préserver la sécurité publique et ainsi, s'assurer que les chemins ne soient pas dangereux (présences excavations, trous etc.)

Le constat fait, depuis quelques temps, que les déposes de remblais, certes très utiles, sont plus ou moins bien organisées, a amené le Maire à contacter, en premier lieu, les artisans et entrepreneurs de maçonneries locaux, afin d'encadrer d'une part le type de gravats déposés et d'autre part les conditions d'épandage de ceux-ci.



Un courrier a été transmis aux intéressés pour leur rappeler les matériaux acceptés ainsi que les conditions de mise en œuvre permettant un usage sécurisé des chemins.

Ainsi, tuiles, pizay, béton granuleux, siporex et matériaux tendres sont autorisés. Tuiles ciment, brique pleine, plâtre, bloc béton et matériaux durs ou tranchants sont à proscrire.

Les services municipaux devront être contactés avant tout dépôt.

Info CCPA



Depuis le 1^{er} décembre 2015, la déchèterie d'Ambérieu en Bugey est fermée le dimanche matin.



sarl J. MENAND
1049 AVENUE CHARLES DE GAULLE
01800 VILLIEU

Entreprise de maçonnerie

Fondée en 1959

Restauration Rénovation Neuf
BATIMENTS INDUSTRIELS

TÉL. 04 74 61 02 85 FAX : 04 74 61 25 75



Agenda

Les Classes en 6

Prochaines réunions :

Réunions

d'organisation

Mairie annexe de Loyes

Mercredi 13 janvier 2016 - élection du bureau

Mercredi 10 février 2016

Renseignements : classe.en.6.vlm@laposte.net

Assemblée Générale

Twirling bâton

Renseignements :

Sandrine COLOMBIER : 06 09 67 13 92

Dimanche

17 janvier

Auditorium

Cérémonie des vœux de la municipalité

Renseignements :

Mairie : 04 74 61 04 60

Samedi

23 janvier 2016

Centre Innovance

Assemblée Générale

Mollon OmniSports (MOS)

Renseignements :

Christian RIBOTTI : 04 37 61 10 39

Dimanche

31 janvier

MPTM

Carnet de voyage

Art et Culture

Renseignements :

Sandrine NICOLAS LESPINASSE
06 63 75 83 29

Mardi

2 février

Auditorium

Assemblée Générale

Comité de jumelage

Renseignements :

Claude FESTAZ : 04 74 61 06 18

Mercredi

3 février

Auditorium

Assemblée Générale

La 1 et ses z'amis

Renseignements :

Pascal BOUCLIER : 06 65 69 35 33

Vendredi

5 février

Auditorium

Assemblée Générale

Comité des Fêtes

Renseignements :

Michel BOZZACO : 07 74 61 21 63

Vendredi

12 février

Auditorium

Journée publicitaire

Club rencontre

Renseignements :

Denise ARPIN : 04 74 61 10 87

Vendredi

12 février

Salle polyvalente

Repas des anciens CCAS

Renseignements :

Mairie : 04 74 61 04 60

Samedi

20 février

Centre Innovance

Concours de coïnche

Club rencontre

Renseignements :

Denise ARPIN : 04 74 61 10 87

Dimanche

28 février

Salle polyvalente

Loto

Sou des écoles

Renseignements :

David SIGAUD : 06 20 72 30 09

Samedi

12 mars

Centre Innovance

Grand prix cycliste de Villieu

Comité des fêtes

Renseignements :

Michel BOZZACO : 07 74 61 21 63

Dimanche

13 mars

Départ place St-Pierre

Nettoyage des berges de la rivière d'Ain

Municipalité

Renseignements :

Mairie : 04 74 61 04 60

Samedi

19 mars

Points de rassemblement

Stade municipal de Villieu

Bords de l'Ain à Mollon

Soirée Irlandaise

La 1 et ses z'amis

Renseignements :

Pascal BOUCLIER : 06 65 69 35 33

Samedi

19 mars

Centre Innovance

Carnet de voyage

Art et Culture

Renseignements :

Sandrine NICOLAS LESPINASSE
06 63 75 83 29

Mardi

22 mars

Auditorium

Assemblée Générale

Anciens combattants

Renseignements :

Jean-Paul APAYA : 04 74 61 04 48

Jeudi

24 mars

Auditorium

Soirée théâtre

Comité des Fêtes

Renseignements :

Michel BOZZACO : 07 74 61 21 63

Samedi

26 mars

Centre Innovance